



Als die Kraft  
zu Ende ging,  
war es nicht Sterben,  
war es Erlösung,  
war es Heimgang  
zu Gott.

Trauernd, dass wir sie verloren, dankbar, dass wir  
sie gehabt haben und wissend, dass sie in unseren  
Herzen weiterlebt nehmen wir Abschied von Frau

# Karoline Webinger

zuletzt Seniorenheim Leumühle

die am Freitag, 2. Februar 2018, nach einem erfüllten  
Leben, versehen mit den heiligen Sakramenten, kurz  
nach Vollendung ihres 96. Lebensjahres von uns  
gegangen ist.

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

*In Liebe und Dankbarkeit:*

Deine Familie